



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 13 octobre 2016

Réaction d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, suite à l'attribution du Prix Nobel de littérature à Bob Dylan

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, salue le choix audacieux et remarquable de remettre pour la première fois le Prix Nobel de littérature à un auteur, compositeur et musicien, poète exceptionnel.

Issu d'une famille d'Europe de l'Est ayant fui les pogroms, Bob Dylan convoque à lui seul des pans entiers de la culture américaine des cinquante dernières années, en conscience éclairée d'une génération.

Ses textes d'une richesse incroyable comme les mélodies inoubliables de titres tels que « Knockin' on heaven's door », « Like a rolling stone » ou « Hurricane », portés par une voix reconnaissable entre toutes, ont façonné notre patrimoine commun.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr